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Председатель – Лумпова Ксения Михайловна, заместитель председателя
Первоуральского местного отделения "Ассоциации юристов России"

  

19.12.2016 г.

  

Жители первоуральской многоэтажки боятся провалиться к соседям

    

Комментарий Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксении Михайловны Лумповой телеканалу «ИнтерраТВ»
(г.Первоуральск)

  

  

Об ответственности за жестокое обращение с животными
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 Комментарий Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксении Михайловны Лумповой Интернет-порталу "Моменты.
Красивая жизнь интересных людей" 

  

Жители первоуральской четырехэтажки не могут добиться адекватного
обслуживания

   Комментарий Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксении Михайловны Лумповой газете «Городские вести»
(г.Первоуральск)   

  

Квитанции на оплату прибора получат незамедлительно

   Комментарий Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксении Михайловны Лумповой газете «Городские вести»
(г.Первоуральск)   

  

02.09.2016

  

Пенсионеры возмущены отсутствием льгот на капремонты
Разъяснила ситуацию председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксения Лумпова
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Каким образом жители поселка Новоуткинска г.Первоуральска могут решить проблему
с отсутствием в домах воды, рассказала председатель Комиссии по правовым вопросам
реформы ЖКХ и тарифному регулированию Свердловского регионального отделения
«Ассоциации юристов России» Ксения Лумпова

  

  

14.01.2016

  

Комментарий Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциация
юристов России» Ксении Михайловны Лумповой «Новая коммунальная услуга – твердые
коммунальные отходы»

  

14.12.2015

  

Неудачно подскользнулись, упали и повредили руку, ногу. Что делать и как
компенсировать ущерб?

   Разъяснения Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксении Михайловны Лумповой   

  

Кто обязан убирать снег во дворе дома?

    

   На вопрос отвечает Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
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тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксения Михайловна Лумпова.   

06.11.2015

  

Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному
регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации юристов
России» Ксения Лумпова ответила на вопросы по реализации региональной программы
капитального ремонта домов

  

  Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному
регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации юристов
России» Ксения Лумпова прокомментировал   

а ситуацию оплаты услуг по отоплению в домах установивших общедомовые приборы
учета, но не введенных в эксплуатацию

  

  

29.09.2015

  

Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному
регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциация юристов
России», заместитель председателя Первоуральского местного отделения "Ассоциации
юристов России" Ксения Лумпова рассказала газете "Есть вариант" о новых веяниях
жилищного законодательства по организации и проведению общих собраний
собственников помещений многоквартирных домов
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15.09.2015

  

Ответы на вопросы граждан за май-август 2015 года

  

  

10.09.2015

  

Разъяснения Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «АЮР» Ксении
Лумповой о том, почему не нужно покупать индивидуальные приборы учета «с рук»

  

  

27.08.2015

  

Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному 
регулированию Свердловского регионального отделения "Ассоциации юристов 
России" Ксения Лумпова ответила на вопросы ЖКХ порталу Первоуральск.ру

  

  

08.07.2015
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В одном из первоуральских дворов упавшие тополя повредили 4 автомобиля

  

О том, как вести себя пострадавшим и защитить свои права - комментарий
Председателя Комиссии по вопросам ЖКХ и тарифному регулированию Свердловского
регионального отделения «Ассоциации юристов России» Ксении Лумповой телеканалу
ИнтерраТВ

  

http://interra.tv/newstube/3093

  

  

06.07.2015

  

Первоуральцам предложили оплатить установку общедомовых приборов учета тепла

  

Ситуацию комментирует Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ
и тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России» Ксения Лумпова телеканал ИнтерраТВ http://interra.tv/newstube/3062

  

  

10.06.2015

  

Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному
регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации юристов
России» Ксения Лумпова прокомментировала ситуацию, связанную с проведением
конкурса по отбору управляющих компаний в г. Первоуральске
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Кто обязан выполнять производственный контроль холодной и горячей воды: УК или
поставщик ресурсов?

   Отвечает эксперт Ксения Лумпова, председатель Комиссии по правовым вопросам
реформы ЖКХ и тарифному регулированию Свердловского регионального отделения
«Ассоциация юристов России»   

18.05.2015

  

Ответы на вопросы граждан за март-апрель 2015 года

  

  

13.05.2015

  

Председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному
регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации юристов
России» Ксения Лумпова ответила на вопросы интернет-конференции по капитальным
ремонтам общего имущества многоквартирных домов.

  

  

24.03.2015

  

Комментарии Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и 
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения  «Ассоциации
юристов России», Ксении Михайловны Лумповой по капитальному  ремонту общего
имущества многоквартирных домов газете "Городские вести"
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16.03.2015

  

01 марта к Заместителю Председателя Первоуральского местного отделения
«Ассоциация юристов России" Ксении Лумповой обратились жители дома по
ул.Строителей г.Первоуральска по вопросу необоснованного увеличения платы за
содержание и ремонт жилого фонда. Сегодня указанный вопрос положительно решен
для жителей дома.

  

  

10.03.2015

  

Ответы на обращения граждан в Комиссию за февраль2015 г.

  

  

05.03.2015 г.

  

Заместитель председателя Первоуральского местного отделения "Ассоциация юристов
России", председатель Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и тарифному
регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциация юристов
России» Ксения Михайловна Лумпова приняла участие в дискуссии: "Закроется ли
рынок для УК-новичков с завершением массового лицензирования?"

  

В настоящее время вопрос лицензирования деятельности управляющих организаций как
никогда актуален. До 1 мая 2015 года все управляющие компании обязаны получить
лицензии.
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Член Первоуральского местного отделения Нуждина Лидия Сергеевна в феврале 2015
года также сдала квалификационный экзамен.

  

  

18.02.2015 г.

  

Комментарий председателя Комиссии по правовому сопровождению реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского регионального отделения «Ассоциации
юристов России», заместителя председателя Первоуральского отделения Ксении
Лумповой по вопросу управления многоквартирными домами

  

  

Ответы на обращения граждан в Комиссию за январь 2015 г.

  

  

  

04.02.2015 г.

  

Жители старого дома не хотят платить за капитальный ремонт

О капитальном ремонте многоквартирного дома и признании дома аварийным
видео-комментарий Председателя Комиссии по правовым вопросам реформы ЖКХ и
тарифному регулированию Свердловского РО «Ассоциация юристов России» Ксении
Михайловны Лумповой телеканалу ИнтерраТВ.
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Жители старого дома в первоуральском микрорайоне Динас не хотят платить за
капитальный ремонт. Люди считают, что их дом довольно ветхий, он был построен в
1949 году. Плюс ко всему, в доме есть цокольный этаж, в котором протекает
канализация и обваливаются стены. Так же, цоколь не стоит на балансе ни у одной
организации, в том числе и у собственников дома.

Сейчас жители дома по ул.Свердлова, 14 добиваются, чтобы этаж взяла на баланс
администрация, а так же намерены доказать, что их дом лучше снести, чем вкладывать
деньги в ремонт. 

Ссылка на видео-новость
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